



une voiture pour flo

Flo est une personne qui a développé une maladie orpheline due au monoxyde de carbone, le tabac, il a subi plus de 50 opérations et 21 amputations.

Aujourd'hui il est en fauteuil avec les jambes amputées jusqu'aux cuisses ainsi que les mains et les poignets.

C'est une personne souriante, formidable, toujours là pour les autres et qui ne se plaint jamais. Un exemple pour nous tous.

Afin qu'il puisse vivre au mieux, être heureux, avoir de l'autonomie et la liberté dont il a besoin nous mettons en place cette cagnotte pour lui faciliter la vie qui elle ne l'a pas toujours été avec lui.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/b8wIRN7Y>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Amandine Thery